

Masella se mantiene como la tercera estación con más km esquiables abiertos



Se puede llegar esquiando desde la Tosa al Pla de Masella 1600

La estabilización de las temperaturas y el paso de un frente que en cotas altas dejó nieve, permite a la estación de esquí de Masella consolidar su área esquiable, entre las tres con más pistas abiertas de la península ibérica.

La experiencia es un grado, y en inviernos como estos, todavía más. El Pirineo Oriental, acostumbrado a tener que trabajarse más las pistas y las nieve que en otras partes, este año está pudiendo sacar adelante una oferta superior al de otras estaciones de esquí de los Pirineos.

El año 2022 ha terminado con temperaturas por encima de la media y esta semana de Reyes ha está siendo marcada por la suavidad térmica. Sin embargo, **desde el 3 de enero**, con el paso de un frente que en Masella dejó **nieve en las cotas más altas** de su dominio esquiable, se han normalizado las temperaturas y esta noche han podido **poner en marcha su sistema de producción de nieve** en todas las cotas de la estación.

De esta manera en la estación de esquí de la Cerdanya, mantienen abierto **el 100% del desnivel esquiable**, es decir, 935 m de desnivel con una bajada continua desde la cima de la Tosa-2535 m hasta el Pla de Masella-1600 m. Además, mantienen **todas las bases** de la estación abiertas: La Pia-1700 m, Pla de Masella-1600 m y Coma Oriola-1950 m.

El parte de nieve previsto para estos días es de

- 35 pistas abiertas que suman 49 km esquiables
- Los 7 sectores abiertos (Pla de Masella, Bosc d'Alp, Cap del Bosc, Coma Oriola, La Pia, Coma Pregona y la Tosa).

- 13 remontes abiertos, entre ellos todos los telesillas del dominio esquiable que son Coma Oriola, Jumbo Tosa, Masella Jet, Pia Express y TGV.
- 100% del desnivel esquiable abierto, con 935 m (desde la Tosa-2535 m en el Pla de Masella-1600m).
- Acceso a pistas: Por Coma Oriola-1950 m, la Pia Express-1700 m y Pla de Masella-1600 m

Con esta oferta de pistas y km esquiables abiertos, Masella es actualmente uno de los dominios esquiables de España que **ofrece el mayor número de pistas abiertas**. Por lo tanto, según recuerdan desde la misma estación,

"es una de las mejores ofertas para la práctica del esquí de estas fiestas. Esto es gracias a que las semanas que hemos tenido temperaturas bajo cero hemos optimizado al máximo las ventanas de frío para producir nieve, a la orientación norte de casi todo el dominio esquiable, al bosque y a las tareas, noche tras noche, de las máquinas pisanieves que trabajan intensivamente para ofrecer las pistas con el mejor estado posible.

Y ahora, que parece llegar la normalización del termómetro, volvemos a producir nieve con el objetivo de reforzar los ejes básicos de la estación y trabajar para ampliar el número de pistas abiertas."

Por los días **5, 6, 7 y 8 de enero**, con la temperatura contenida y la previsión de sol y ambiente seco, la estación de esquí de **Masella** será una buena opción para disfrutar del esquí este fin de semana.

Top-5 más kilómetros de la península Ibérica

- Grandvalira: 109 kilómetros
- Baqueira: 79 kilómetros
- Alp 2500: 73 kilómetros
- Masella: 48 kilómetros
- Grand Tourmalet: 33 kilómetros

Jueves 5 de enero: Llegada de los Reyes Magos de Oriente

Sus Majestades Los Reyes de Oriente llegarán al Pla de Masella la tarde del jueves **5 de enero, a las 18h**. Llegan con máquina pisanieves y, en paralelo, hay una bajada de antorchas.

Desde Masella animan a pequeños y mayores a recibirlos y así, convertir la tarde en la más mágica del año. Habrá chocolate caliente y "coca" para los más pequeños.